
 

 

Informe de la reunión mensual de transporte 
 

Riohacha, 21 de septiembre de 2022    

Nuestra recién conformada Comisión de Transporte sostuvo hoy con representantes de Cerrejón y de la 

empresa Amtur la reunión mensual de evaluación de las condiciones de movilidad en nuestros distintos 

puntos de trabajo.  

El primer punto analizado fue el compromiso que hizo la empresa con anterioridad de ingresar 19 buses 

climatizados para reemplazar los más deteriorados. Al momento solo han ingresado 4 de ellos, frente a 

los restantes, la empresa manifiesta que ha tenido problemas de trámites para hacerlos llegar. 

Manifiestan que 5 deben llegar a finales de este mes, y los otros diez, la mitad a mediados de octubre y 

el resto a finales de ese mismo mes.  

Como segundo punto hablamos de la rotonda que está en la variante de Hatonuevo y se comprometieron 

a que se debe construir en el próximo mes de octubre y el puente del sector Puente Negro para 

noviembre de este año.  

Respecto al tema de terminales, constatamos que se han hecho algunos arreglos y quedan pendientes 

otros del acta anterior.  

Se nos informó que en el municipio de Urumita la empresa debe buscar otro terminal ante la dificultad 

que se tiene con los dueños del local actual, mientras que en Fonseca está pendiente la labor de poner 

resaltos para disminuir la velocidad de circulación, teniendo en cuenta el accidente que ocurrió. 

Este viernes 23 de septiembre el bus grande debe iniciar la prestación del servicio a Tomarrazón, con lo 

que mejoraría la agilidad para que los usuarios de Cuestecita y Villareina puedan llegar más temprano a 

su casa.  

Para solucionar el tema de protocolo de una manera más ágil se va a crear una subcomisión que trabaje 

en este tema.  

Frente a la problemática reportada en el cruce entre 5x2 y La Puente en Riohacha, se habilitará a más 

tardar el lunes un carril en P1 que los buses de 5x2 transiten sin generar colas, que es lo que está 

causando la problemática. 

Por último, se seguirá desarrollando la campaña en los buses para mejorar su estado y en las palomeras 

se revisarán los techos de los buses para el tema de las goteras. 

Sabemos que el tema de transporte es muy importante para todas y todos nuestros afiliados, 

Sintracarbón seguirá pendiente de cada uno de los temas que se presenten para exigir a empresa y 

prestador que se solucionen de una forma eficaz. 
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